

Landivisiau

Fondation Ildys. L'innovation : l'enjeu 2019



Le public d'élus et de salariés du Centre Saint-Vincent réuni lors de la cérémonie des vœux de la Fondation Ildys.

Le jeudi 17 janvier, s'est déroulée la cérémonie des vœux aux élus, salariés et résidents de Saint-Vincent-Lannouchen. À cette occasion, Adrien Kervella, président de la Fondation Ildys et Michel Mogan, directeur général délégué au parcours de soin et de santé ont présenté les faits marquants de 2018 avant de préciser les projets pour 2019.

Bilan et perspectives

En quelques chiffres, en 2018, la Fondation Ildys c'est : 1 268 salariés (1 108 CDI et 160 CDD) pour 1 122 lits et places ; un total de près de 6 millions d'euros d'investissement ;

18,8 millions d'euros d'investissement attendus pour les trois prochaines années ; près de 350 000 journées correspondant à plus de 6 000 enfants, adultes, personnes âgées soignés et hébergés.

En 2019 ; le pôle social prévoit de renforcer la démarche « Parcours », en installant l'antenne du Placement Familial Diversifié, de Morlaix, à Landivisiau.

« Une grosse actualité attend les différents pôles. L'enjeu primordial pour 2019, c'est de nous adapter aux nouveaux besoins des personnes qui sont confiées, pas simplement en les accueillant dans nos établissements,

nos Ehpad, nos foyers, ou en allant à leur domicile ou dans les communes, mais en leur proposant un parcours de vie, un parcours de santé, un parcours de soins. Ceci nécessitera un investissement massif dans l'innovation, les nouvelles technologies et du matériel très spécialisé et par l'appropriation de nouveaux concepts d'organisation misant sur l'expérience des usagers et les partenariats. Le pôle Ressources consacrera également une partie de 2019 à travailler sur la qualité de vie au travail pour préserver la santé de nos salariés », a précisé Michel Mogan.